

Dans ce bas monde, il y en a peu... Lui, il avait cette façon de sourire, cet accent nissart, toujours un bon mot...et une chanson. Car celui qui avait grandi avec un accordéon accroché à ses épaules avait fait de la musique, sa vie. Il était né sur le port de Nice, Saint-Roch et le Vieux-Nice, son cœur, son inspiration, ses repères, un peu à l'image d'un autre chanteur de Nice, Louis Nucéra. Dédé Truqui aimait rire, chanter, animer bals, mariages, réunions, festins, maious... Il était entré en politique dans l'équipe de Jacques Peyrat dont il était l'adjoint délégué aux traditions et aux fêtes niçoises. C'est à lui que l'on doit les noms des rues aussi en nissart dans le Vieux-Nice. Nissa la Bella était son hymne et jamais il ne manquait une occasion de l'entonner. Il a composé ses propres textes comme Lou Jerk de vielha vila et tant d'autres... Cela lui permettra de chanter au Sporting de Monte-Carlo, au Palm Beach de Cannes mais aussi à Radio Baie des Anges où il avait sa chronique, en nissart bien sûr. Aux chansons, se sont ajoutés les poèmes, les sketches..., toujours cette volonté de faire rire et d'émouvoir. Dédé, ton rire va nous manquer, ta bonne humeur aussi, et toujours, toujours, nous chanterons Nissa la Bella en pensant à toi. La Baiëtta, Dédé ! Dis bonjour à Louis là-haut.

Pascal Gaymard

[Signaler un abus](#)

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité